

**MOTOS DIONISIO**  
 Paseo San Antonio, 8 - Tfno. y Fax: 969 21 20 12 - CUENCA  
**CONCESIONARIO OFICIAL:**  
  
**¡AGRICULTOR! ESTAMOS EN CAMPAÑA PARA LA RECOGIDA DE ACEITUNAS**

# Deportes

FÚTBOL

**27**

FÚTBOL 2ª B

**29**

La Selección de Castilla-La Mancha ganó a Murcia y mantiene sus opciones

1-1. El Conquense comenzó sufriendo en Getafe y casi termina ganando



Jaime, autor del gol.

BALONMANO PRIMERA DIVISIÓN (GRUPO D)

## BM. Ciudad Encantada, Antequera, gran duelo

El equipo conquense es segundo en la tabla, a dos puntos del andaluz, que es tercero

Montoya cuenta con todo el plantel y espera que siga la buena racha con apoyo del público

J.V.  
 EL DÍA

En este sábado festivo del día de la Inmaculada Concepción, el Club Balonmano Ciudad Encantada tiene un importante compromiso en El Sargal con la visita del BM. Antequera, un rival directo para jugar el play-off, ya que sólo se clasifican los dos primeros para la fase de ascenso. El equipo andaluz es la primera vez que visita a un conjunto conquense que en las últimas semanas está mostrando que quiere volver a la categoría de la que descendió en base a un buen juego y a una serie de victorias encadenadas. Todo ello está posibilitando que cada sábado mejore la presencia de aficionados en el Pabellón de El Sargal.

No cabe duda de que el partido de esta tarde tiene bastante trascendencia, ya que se miden el segundo clasificado, Ciudad Encantada, y el tercero, Antequera, con dos puntos de diferencia a favor de los conquenses, por lo que en caso de vencer pondrían una distancia respetable con su más inmediato seguidor.

Cabe resaltar, sin embargo, que tras el brillante triunfo en Algeciras, la plantilla de la Ciudad Encantada se encuentra muy optimista cara a este partido, aún reconociendo la valía del rival, y más al haber ganado todos los encuentros que ha jugado en casa, racha que confía mantener y confía en seguir manteniendo esta racha para luego cerrar la primera vuelta en Elche, otro rival incómodo. En este aspecto el entrenador Carlos Montoya rehuye de aires triunfalistas porque cada partido es distinto y pide a sus jugadores concentración, amén de que el rival es uno de los mejores del grupo.

Por lo que concierne a algún posible refuerzo, que estos días intentaba realizar el club conquense, podemos señalar que el lateral Rafa López Hernández, que ya militó en la Ciudad Encantada,



JUAN PABLO

El MB. Ciudad Encantada quiere refrendar esta tarde los buenos resultados de las últimas semanas.

ha sido descartado como nuevo fichaje. López estuvo dos temporadas con el equipo conquense y en esta campaña había empezado en el Roquetas en la Liga Asobal.

El jugador mantuvo conversaciones con el club conquense, a donde quería volver, pero las exigencias económicas de su representante han impedido este ficha-

je. El club, no obstante, sigue sondeando el mercado para encontrar un refuerzo, pensando sobre todo en la posibilidad de disputar la liga de ascenso a División de Honor B. "No hay prisa. Además, si se refuerza el equipo habrá que consensuarlo con todos, incluyendo a la plantilla. No queremos que se pierda el gran ambiente que hoy se vive", concluyó el máximo rector del club, Isidoro Gómez.

Para el partido de esta tarde Carlos Montoya cuenta con el siguiente plantel: Chafé, Garrote, Capa, Óscar Martín, Alberto Bravo, Benita, David Ortega, J.A. Molina, Luisal, Josemi, Raúl y Almansilla. El encuentro dará comienzo a las seis y media de la tarde, con arbitraje de los colegiados valencianos Valentín González y Verniere Pérez.

**JOSEMI UNO DE LOS JUGADORES CARISMÁTICOS**

**"Se nota una mayor ilusión"**

J.V.  
 EL DÍA

Josemi, uno de los jugadores más carismáticos del BM. Ciudad Encantada hablaba anoche en Tele-Cuenca de la importancia del encuentro de esta tarde y del apoyo de la afición: "Para nosotros es un encuentro vital porque nos pue-

de dejar a cuatro puntos del Antequera si logramos la victoria. El equipo está con la moral muy alta y cada semana ha ido a más con el trabajo de todos. La afición siempre nos ha apoyado, pero ahora se nota una mayor ilusión gracias a los resultados. Su apoyo es fundamental".

**EL LIDERATO, EN JUEGO**

**El BM. Toledo intentará frenar al líder Baena**

"El partido llega en nuestro mejor momento", dice el entrenador toledano

TOLEDO. EFE

El Toledo B.M., con la moral reforzada después de sus dos últimas victorias, la última ante el Pedro Alonso Niño en su propia cancha, afronta su encuentro ante el líder Baena, mañana, "en el mejor momento que nos podía coger", manifestó a Efe su entrenador, Nacho Pérez.

"Ahora el equipo tiene una motivación distinta, con la tranquilidad y la motivación que dan dos victorias seguidas, afrontando el partido con la ilusión de poder derrotar a un grande, y además, si se pierde, como el rival es el líder, psicológicamente afecta menos", aclaró el técnico toledano.

Para el encuentro ante los jienenses, Pérez va a convocar a Mario Romero, Juanjo Fábrega, Mario Aguado y Evangelio, aunque los dos primeros es casi seguro que no jueguen ni un solo minuto al no estar aún totalmente recuperados de sus problemas. "Estarán inscritos porque tenemos los justos, pero tienen que esperar algo más", dijo.

Según Pérez, "dada la igualdad del grupo, nosotros no nos debemos relajar ante ningún rival, ni renunciar a luchar por la victoria con ninguno, como se ha demostrado en los encuentros anteriores".

Con referencia al líder, el técnico toledano dijo saber que "tienen gente muy veterana, como Manrique o Mendoza, con mucho peso, y que han jugado en Asobal, lo que les hace tener calidad técnica y una defensa muy fuerte difícil de superar en estático".

Dadas las características del equipo rival, Nacho Pérez parece tener claro cual será su mejor arma: "nosotros tenemos que jugarles muy rápidos, para evitar que lleguen a armar el equipo, porque entonces estaremos perdidos", concluyó.